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REQUERIMENTO Nº 1472/2018 
 

Requer estudos quanto a obras de 

Acessibilidades e passeio Público na 

Ponte Rua Professora Teresinha de 

Arruda Campos, Próximo à Garagem do 

DAE, conforme especifica. 

Senhor Presidente, 

Senhores Vereadores,  

                 

                 CONSIDERANDO que, na ponte existente na Rua Terezinha de Arruda 
Campos, próximo à Garagem do DAE, a passeio público é muito estreito, e 
constantemente tem munícipes que fazem caminhada e corrida utilizando esse 
passeio, devido ao grande movimento de veículos que tem no local, os pedestres 
correm riscos constantes de serem atropelados ou sofrem outros tipos de acidente, e;  

 
                 Considerando que, conforme relato de inúmeros moradores próximos 

ao local, transeuntes e atletas que utilizam o passeio publico em especial o Senhor 
Carlos Alberto Gerônimo, foram feitas obras de acessibilidades em diversos pontos da 
Avenida Corifeu, de Azevedo Marques, e próximo à ponte, existe o rebaixamento de 
guias, em que os cadeirantes que utilizam o local, são brigados a percorrerem uma 
distancia até chegaram a uma ponte de ferro, que ai existe a acessibilidade, e; 

 

                       Considerando que o Poder Legislativo ocupa papel preponderante no 

controle e fiscalização dos negócios municipais. 

                       Considerando que a Constituição Federal em seu inciso XXXIII, do art. 

5º, diz textualmente que: “todos têm direito a receber dos órgãos públicos informações 

de seu interesse particular, ou de interesse coletivo ou geral, que serão prestadas no 

prazo da lei, sob pena de responsabilidade, ressalvadas aquelas cujo sigilo seja 

imprescindível à segurança da sociedade e do Estado”. 

            REQUEIRO que, nos termos do Art. 107, Inciso VIII, do Regimento 

Interno da Câmara de Santa Barbara d´Oeste, seja oficializado á Prefeitura Municipal 

de Santa Barbara d´Oeste, situada na Avenida Monte Castelo nº 1000, na cidade 

Santa Barbara d´Oeste, para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes 

informações: 

 

1) Seria possível a Administração Municipal contemplar a ponte em questão 

com obras de acessibilidades no passeio Público? 

2) Caso positivo, seria possível seria possível o inicio das obras já no primeiro 

trimestre do ano de 2019? 
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3) Outras informações que julgarem necessárias. 

  
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 07 de dezembro de 2018. 
 
 
 
                          Paulo Cesar Monaro 

Paulo Monaro 
-Vereador Líder- 
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